
Neues Homepage-Design

Geschrieben von DiRTyDRIVER - 09.11.2015 13:29

Hi

mit Beginn unserer Geburtstags-Woche, eine kleine Erneuerung des Homepage-Designs.

Etwas flacher und freundlicher das war mein Ziel.
Gelungen?

Darüber hinaus haben wir die Module die "Neuesten Autos", "Neuesten Strecken", "Neuesten Apps" und "Kleine Helferlein" zu einem einzigen Modul "Neueste Downloads" zusammengefasst.

Ausgeblendet wurde vorübergehend "Demnächst auf dem Gameserver..." (befand sich oberhalb des SBB-Banners auf der Startseite). Voten für Strecken ist aber immer noch möglich.

grüß
dirtY

Aw: Neues Homepage-Design

Geschrieben von McStinger - 09.11.2015 14:41

...gelungen? :whistle: :dry: ...aber klar doch ;))
Grüße B)

Aw: Neues Homepage-Design

Geschrieben von Wohin Genau - 09.11.2015 15:03

Sehr angenehm.:side:

Aw: Neues Homepage-Design

Geschrieben von EireGreen - 09.11.2015 17:06

...auch Augenfreundlich.Charakterstarke Schriftart und sanfteres Moduldesign.Ist dir gelungen!!!

Gruss <http://www.schwarzbierbude.de/images/fbfiles/images/Daumen3-b2a06986a22a9798234f5f4bafe10b5b.png>

Aw: Neues Homepage-Design

Geschrieben von Don Cold - 15.11.2015 13:45

Hallo.

Zum neuen HP Design und dem 1 jährigen Bestehen gratuliere ich auch noch zu den nicht ganz unfallfreien :whistle: ersten 5.000.000 km.

Glück Auf, DC B)
